

20^e membre décisionnel pour le RIF-SK

3 juin 2024



Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouvel organisme membre décisionnel au sein du RIF-SK

Regina, le 3 juin 2024 – Le Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan ([RIF-SK](#)) est fier d'annoncer l'adhésion d'un nouveau membre décisionnel à la table de concertation.

Les représentants des organismes membres présents à la rencontre du RIF-SK tenue le 22 mai 2024, ont voté en faveur de l'adhésion d'un organisme communautaire « les Auvergnois de Ponteix » au Réseau. L'organisme est joignable par courriel : direction@auvergnois.org ou par téléphone : (306) 625-2448

Cette adhésion répond au mandat du RIF-SK, de promouvoir l'immigration francophone en Saskatchewan, en renforçant les capacités des membres du Réseau à accueillir, établir/inclure et retenir nouveaux arrivants et de contribuer ainsi à la vitalité de la communauté fransaskoise.

[Le RIF-SK](#) compte désormais 20 organismes membres décisionnels.

Source : Pascal Kayishema, chargé de projets et communication du RIF-SK

Le Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan (RIF-SK) est une table de concertation entre divers organismes fournisseurs de services aux immigrants francophones en Saskatchewan, en lien avec l'accueil, l'établissement/inclusion et la rétention d'immigrants francophones en Saskatchewan. Le RIF-SK ne fournit donc pas de service direct aux nouveaux arrivants, mais travaille avec les acteurs communautaires et gouvernementaux, dans la perspective d'accroître la population francophone à travers l'immigration francophone en Saskatchewan.